



Für die Schweizermeisterschaften 2014 gerüstet: (von links) Claudio Bissig, Simon Fetscher, Nino Epp, Gilles Gamma und Sandro Marty. Zum Team gehört auch Ivan Gisler. FOTO: ZVG

Jagd auf Edelmetall im Teamwettkampf

Geräteturnen | Schweizermeisterschaften in Rapperswil-Jona

Am Wochenende vom 8./9. November herrscht in Rapperswil-Jona Grosskampfstimmung. Schattdorf ist mit vier Einzelturnern und einer Mannschaft vor Ort.

In den Reihen des 1935 gegründeten Turnvereins geniesst das 1979 aus der Taufe gehobene Trainingszentrum (TZ) einen speziellen Stellenwert. Seine Akteure, trainiert durch ein ausgewiesenes Leiterteam und zurzeit durch Erich Zberg präsiert, haben auch im Verlaufe der letzten Monate im Rahmen verschiedener regionaler Wettkämpfe für Nägel mit Köpfen gesorgt. Medaillen und Auszeichnungen wurden in den alten Urner Landsgemeindeort entführt. In den letzten Wochen galt das Hauptaugenmerk der TZ-Geräteturner ganz besonders den nationalen Meisterschaften. Sie bilden sowohl Höhepunkt als auch Saisonabschluss und werden über das zweite November-Wochenende in Rapperswil-Jona ausgetragen.

Einsätze in K5, K6 und K7

An den Einzelmeisterschaften werden seitens des TZ Schattdorf vier Akteure zu den Wettkämpfen antreten. Es sind dies: im K5 Claudio Bissig, im K6

Sandro Marty und im K7 Ivan Gisler sowie Simon Fetscher. Claudio Bissig peilt im K5 (57 Teilnehmer) einen Platz unter den zehn Besten an, Sandro Marty möchte sich im K6 (60) in die Top-20 turnen, und im K7 (64) schliesslich wollen sich Ivan Gisler und Simon Fetscher auch unter den besten 20 klassieren.

Der letzte Feinschliff

In der verbleibenden Zeit bis zum nationalen Championat wollen die Turner ihren Schützlingen den letzten Feinschliff verpassen. TZ-Chef Erich Zberg: «Die einzelnen Turner verzeichneten gegenüber den vorange-

gangenen Wettkämpfen, als sie bereits viel beachtete Leistungen erbrachten, nochmals grosse Fortschritte. Wir sind zuversichtlich, dass sie eine sehr gute Leistung abliefern werden. Die Schwerpunkte im Rahmen der SM-Vorbereitungen legte das Leiterteam auf Verbesserungen in den Bereichen «Technik» und «Perfekte Haltung». An Landesmeisterschaften kommt es ganz einfach auf jedes Detail an.» Die Einzelwettkämpfe werden am Samstag bestritten; im K5 ab 7.45 Uhr, im K6 ab 11.15 Uhr und im K7 ab 17.15 Uhr.

Team-Podestplatz ist angestrebt

Das TZ Schattdorf beteiligt sich auch an den Mannschaftsmeisterschaften (Kategorie B). Nach dem letztjährigen 7. Platz erhofft sich das Schattdorfer Team in diesem Jahr wieder einen Medaillenplatz. Zu den SM-Mannschaftsmeisterschaften bleibt anzumerken, dass vier vordefinierte Wettkämpfe, über das Jahr verteilt, als Ausscheidungskriterien galten und aufgrund der entsprechenden Resultate das SM-Team nominiert wurde. Das gegenwärtige TZS-Kollektiv wurde Ende September gebildet. Es bestritt seither wöchentlich vier Trainings mit Videoanalysen sowie mentalem Training. Das Team des TZS wird am Sonntag, ab 10.45 Uhr im Einsatz zu sehen sein. (e)

Schnupperwoche

Das TZ Schattdorf bietet Burschen mit Jahrgängen zwischen 2005 und 2008 in der Turnhalle Grundmatten Schnuppertrainings an: am Montag, 10. November (18.00 bis 20.00 Uhr), Donnerstag, 13. November (18.15 bis 20.15 Uhr), und Samstag, 15. November (9.15 bis 11.45 Uhr). Erich Zberg: «Jeder Interessent sollte mit Trainingsanzug, T-Shirt, kurzen Hosen sowie etwas zum Trinken erscheinen, sodass gleich mitgeturnt werden kann. (e)